
 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

令和６年 ２月 ２７日 

  第 ２２ 号 

豊橋市立小沢小学校 

 

 ２月９日（金），一年間のまとめとしての授業参観と学級懇談会が行われました。どの学年も落ち

着いて学習のまとめに取り組み，がんばっている姿をお見せすることができたのではないかと思い

ます。また，懇談会では，担任より子どもたちの一年間の成長の様子や，新年度に向けてあともう少

しがんばっていきたいことなどをお話しさせていただきました。お忙しい中，たくさんの保護者の

皆様に来ていただきました。ご協力に感謝いたします。 

たんぽぽ 

４年生 

１年生 

３年生 

U R L http://www.toyohashi-c.ed.jp/ozawa-e/ 
「小沢小だより」はホームページからも見ることができます。 

 生活：もうすぐ２年生  生活：自分はっけん発表会 

 国語：外国のことを紹介しよう 

 総合：２分の１成人式 

 生活：たんぽぽ発表会 

２年生 

 

一年間でどの子も 

身体はもちろん心も 

大きく成長しました。 



 ６年生 ５年生  音楽：音階の音で旋律づくり  道徳：ありがとうの気持ちを伝える 

 新メールシステム・デンタツくんについて 

 新しいメールのアプリ「デンタツくん」を登録していただきあり

がとうございます。未登録の方がまだ少しいます。メールの受信だ

けでなく，いろいろ便利な機能もついていますので，登録して試し

てみてください。 

先週は３年生が学年閉鎖になりました。その期間，お子さんの健

康状態を把握するために返信をお願いしたり，おたよりの場所に学

年通信を送ったり，電話だけでは十分に対応できないことをスムー

ズに補うことができて便利でした。 

運用お試し期間ですが，ふだんの欠席連絡でも使用していただい

て構いません。ただし，前回お知らせしたように当日の受付時間は

午前８時までです。それより後に連絡する場合は，直接学校に電話

でお知らせください。 

欠席連絡は，これまで通り連絡帳や電話でも構いません。ご都合

に応じて使い分けてください。 

 

 

す。 

 ご意見ありがとうございます！ 

◆雨の日の登下校について◆ ２０号につけたアンケートにご意見をいただきました。一部を紹介します。 

・雨の日の登下校に関わらず，安全に学校や家に着くことを考え，学校への連絡は必要。班での登校なので，もち

ろん班長には伝えるべき。 

→お願いします。朝は班長さんに，下校方法の変更については，学校にお知らせいただくとありがたいです。 

・朝の忙しい時間にメールするのは相手の方に申し訳なく感じるので，早めにメールするか，集合場所に直接伝え

にいったりするようにしているが，タイミングが悪い時もある。 

→急な変更は電話か直接がいいと思いますが，班によっては集合場所が離れている場合もあると思います。そう

いう場合，時間になれば子どもたちは歩き始めてしまうかもしれません。学校へ事情をお知らせください。 

・班長さんが迎えに来てくれたり，ゆっくり歩いてくれたりしていた時代もあったが，年々あまくなり，集合時刻

がだいたい来るとそろっていなくても歩き出してしまったりすることもあった。 

 →班長さんだけの責任というのではなく，集合場所でお互いに挨拶を交わしたり，まだいない子について今日は

どうしたのかなと気にかけたりするなどコミュニケーションも大事ですね。 

・登下校については，いちど登下校だけのお便りを出してはどうか。 

 →職員間でも協議し，４月からの登下校がスムーズにいくように確認し，お知らせしたいと考えています。 

◆◇貴重なご意見をありがとうございました。◆◇ 

   

 使ってみました！ 


